

8. Juni 2022

Postulat

von Samuel Balsiger (SVP)
und Susanne Brunner (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie Bierwerbung an Fassaden von Restaurants oder Bars weiterhin bewilligt werden kann. Die Wirtschafts- und Werbefreiheit soll auch in der Stadt Zürich gelten.

Begründung:

Gemäss Medienberichten hat der Stadtrat die Vorschriften für Werbung auf öffentlichem Grund angepasst. Ab kommendem Juli ist es nicht mehr erlaubt, neue Bierwerbungen an Fassaden von Restaurants oder Bars anzubringen. Solche Signete gehören jedoch seit langer Zeit zum Stadtbild, besonders in Ausgehvierteln.

Auch erachtet der Verband Gastro Zürich-City ein solches Verbot als überflüssig. Der Verband stellt fest, dass es kaum noch Betriebe gibt, die auf solche Art zusätzlich Werbung machen wollen.

Das Verbot ist unbegründet. Darum soll die Wirtschaftsfreiheit- und Werbefreiheit nicht eingeschränkt werden.

